

## Exposition du roman-photo illustrant la Déclaration Universelle des droits humains

TONNELLE DE LA FOKAL



### Un projet réalisé par Valérie Baeriswyl

Dans le cadre de l'appel à propositions « **Les droits humains racontés aux enfants** » lancé par les programmes Education citoyenne et Média, la photographe Valérie Baeriswyl a bénéficié d'un soutien de FOKAL et d'Avocats Sans Frontières Canada, pour illustrer en roman-photo chacun des 30 articles de la Déclaration Universelle des droits humains. Des élèves de deux écoles, Les Oliviers, à Delmas, et Grand Collège l'Humanisme, à Tabarre, ont participé à ce projet, ils ont écrit des scènes illustrant les différents droits, se sont mis en scène et ont pris eux-mêmes des photos.

Ce travail est à voir, sous la tonnelle de FOKAL, du 21 mai au 5 juin 2019.